

Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Gencar Lakukan Patroli, Pastikan Situasi Aman Jelang Pemilu 2024

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Feb 1, 2024 - 16:41



Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Gencar Lakukan Patroli, Pastikan Situasi Aman Jelang Pemilu 2024

Dalam upaya menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat jelang Pemilihan Umum 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak aktif melaksanakan kegiatan patroli pada Kamis malam (01/02/2024) pukul 00.30 WIB hingga selesai.

Tim patroli yang terdiri dari AIPTU Ismail, BRIPKA Dadi Rustigari, dan Brigadir Prima Anugrah menjalani rute patroli meliputi Jalan Raya Desa Lebaksari dan Jalan Raya Desa Parakansalak.

Hasil dari kegiatan patroli tersebut mencatat beberapa poin penting:

1. Melaksanakan patroli dan kontrol pengecekan ke gudang logistik Pemilu 2024 PPK Parakansalak dengan kondisi situasi aman terkendali.
2. Bhabinkamtibmas berhasil melaksanakan kegiatan patroli dalam kondisi aman, sambil mengajak masyarakat setempat untuk aktif dalam kegiatan ronda guna mengantisipasi potensi kejadian yang tidak diinginkan di sekitar lingkungan mereka.
3. Selama patroli, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada masyarakat agar jika menemukan dugaan pelanggaran hukum atau kejadian mencurigakan, segera melaporkannya ke Bhabinkamtibmas atau kantor Polisi terdekat, bahkan melalui call center 110.

Kapolsek Parakansalak, AKP Dodi Irawan, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan patroli ini berjalan lancar dan kondusif. Ia juga menekankan pentingnya kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan bersama.

"Dengan keberhasilan patroli ini, kami berharap masyarakat tetap waspada dan aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar. Kita semua bertanggung jawab untuk menciptakan Pemilu yang aman dan damai," ujar AKP Dodi Irawan, S.H.

Dokumentasi kegiatan patroli dapat ditemukan terlampir pada laporan ini sebagai bukti konkrit dari keberhasilan operasi patroli malam tersebut. Kepolisian Parakansalak terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik demi keamanan dan ketertiban bersama.